

# 新横ドッグラン通信



## 4月号

### ▽初めに

皆様こんにちは!スタッフの中山です。  
最近陽も延びて暖かくなってきて気持ちの良い季節になりましたね!  
早くも4回目の新横ドッグラン通信のテーマは、「狂犬病」、「換毛期」についてです。

### \*狂犬病

近年打つのが当たり前になってきた狂犬病予防注射。どのような病気なのかまとめてみました。  
日本では1975年以降犬が狂犬病に感染した例は報告されていません。ですが、外国へ行き感染した動物に噛まれ、日本に帰ってから発症した例はいくつかあります。アメリカでは犬、ネコ、キツネ、アライグマ、スカンク、コウモリ、なども狂犬病ウイルスを持っていることが確認されています。

#### 感染してしまう主な原因

狂犬病ウイルスに感染した動物に噛まれる事によって唾液中に多く含まれているウイルスが傷口から入り感染してしまいます。噛まれた場所や体内に侵入したウイルスの量、病原性の度合いによりますが、おおむね噛まれてから2~6週間後に発症します。

#### 主な症状

症状には前駆期、狂騒期、麻痺期の三段階あります。

前駆期・・・不安、異常行動、食欲不振

狂騒期・・・むやみに歩き回る、地面を異常に掘ったりする、狼のような特徴的な遠吠えをする  
異常に攻撃的になる、顔が凶暴になる(キツネっぽく)、水を極端に怖れる

麻痺期・・・大量のヨダレを流す、足腰が立たなくなる、その後衰弱して死に至ります。

この狂犬病は人畜共通感染症(人を含めた哺乳類に感染)です。狂犬病は発症してしまうと致死率はほぼ100%となってしまふ恐ろしい病気です。今現在の治療法は年に1度のワクチン接種による予防が一番の治療法と言われています。日本も動物輸入などにより狂犬病が入ってくる可能性もあります。愛犬のためにも1年に1回のワクチン接種を忘れずにしてあげましょう!

### \*換毛期について

冬から夏にむけて生えかわるこの季節が一番抜け毛が多い時期です。換毛期にしっかりブラッシングやお手入れを怠ると、毛玉になったりその毛玉のせいで通気性が悪くなり皮膚が蒸れて赤くかぶれたり、汚れが溜まりやすくなったりします。特に尻尾の付け根や後ろあしの付け根当りは抜け毛が絡みやすいので、毛の長い子や毛が多い子は小まめにブラッシングをしてあげて下さいね。

#### ポイント!

ブラッシングの際、毛が飛んでしまうと思います。ブラッシングをする前に少し湿らせてからすると毛が飛びにくくなりますので、試してみてくださいはいかがでしょうか?



## ベストショット♪

いっぱい走って楽しかったよ~!



### フォトコンテストのお知らせ

第3回フォトコンテストを開催します♪小型犬部門(小型犬エリア対象)、フリー部門(フリーエリア対象※中・大型犬)それぞれにグランプリ・準グランプリ・佳作・参加賞があります。詳しくはスタッフにお訪ね下さい!皆様のご応募お待ちしております♪

\*開催期間: 4月1日(水)~6月28日(日)

\*写真募集期間: 4月1日(水)~5月31日(日)



### 日産スタジアム・新横浜公園イベントスケジュール

- 4日(土) フリーマーケット・女子サッカー (14時キックオフ)
- 5日(日) NSAA かけっこ選手権
- 12日(日) Jリーグ F・マリノス VS ベガルタ仙台 (14時キックオフ)
- 18日(土) 日産スタジアムの芝生でプレーしよう!
- 19日(日) 日産スタジアムの芝生でプレーしよう!
- 25日(土) Jリーグ F・マリノス VS 湘南ベルマーレ (15時キックオフ)
- 26日(日) フリーマーケット
- 29日(水・祝) Jリーグ F・マリノス VS サンフレッチェ広島 (19時キックオフ)  
第20回ハマピック(フライングディスク)